



Primeras Planas

Arma ligas en Morena y expande su riqueza
Alistan defensa contra deportaciones de Trump
INE acepta una rebaja para la elección judicial
Hasta 150 superpoderes contra migrantes, en manos de Trump
Ataca Ucrania a Rusia con misiles de largo alcance de EU
Migración, Comar y Frontera Sur, con menos gasto rumbo a año complicado
Amaga Putin ataque nuclear
Apuñalados en el Metro
¡Manotazo en la mesa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a agresor de pasajeros

Policías de la SSC de la CDMX detuvieron a un hombre que agredió a cuatro personas en la estación Tacubaya, de la Línea 7 del Metro. La dependencia, a cargo de **Pablo Vázquez**, informó que los oficiales de la Policía Auxiliar fueron requeridos, en uno de los accesos, por un ciudadano que presentaba visibles manchas hemáticas en el cuerpo, por ello rápidamente solicitaron los servicios de emergencia. Luego de los hechos, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, anunció que se reforzaría la seguridad en el STC Metro. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#)

Iniciativa vs. extorsión es prioridad: Morena

Generar condiciones de seguridad frente a nuevos modos de extorsión, como los denominados "montachoques", son indispensables, por ello, la bancada de Morena en el Congreso de la CDMX dará prioridad a la iniciativa para combatir este delito, anunció la coordinadora quinda, Xóchitl Bravo. En días pasados, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, detalló que en lo que va del año, aprehendieron a 305 personas vinculadas por diversas modalidades de extorsión. [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Diario Imagen](#)

Todo listo para el desfile en CDMX

A las 10:00 horas de este miércoles comenzará el desfile para conmemorar el 114 aniversario de la Revolución Mexicana. El desfile se desarrollará con la participación de dos mil 600 elementos de la GN, Fuerza Aérea y el Ejército Mexicano, así como, por al menos, 15 vehículos y 600 caballos. Iniciará en el Zócalo capitalino y concluirá en el Campo Marte, de acuerdo con la información de la Sedena. Ante los cortes viales, las autoridades capitalinas recomiendan utilizar Circuito Interior, avenida Cuauhtémoc, Ejército Nacional y Eje 1 Norte. [Ovaciones](#)

Despliegue policiaco en la GAM deja 75 detenidos

Un intenso operativo en 24 colonias de la alcaldía Gustavo A. Madero dio como resultado 75 personas detenidas por distintos delitos como posesión de narcóticos, robo de vehículos y homicidio, informó el titular de la demarcación, Janecarlo Lozano. Reiteró que garantizar la seguridad para las y los habitantes de la alcaldía ha sido una de sus prioridades, por ello, diariamente lleva a cabo las "Mesas para la Construcción de la Paz", donde participan elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)



Asesinan a balazos a conductor de moto

Un hombre fue ejecutado a balazos mientras circulaba en su motoneta en compañía de su esposa e hijo, en calles de la colonia Tlatilco, de la alcaldía Azcapotzalco. Al lugar de los hechos arribaron oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron los servicios del **ERUM** que arribaron al sitio. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Presunto ladrón es abatido a tiros

Un hombre perdió la vida al ser atacado a balazos por escoltas de una camioneta de lujo, la cual pretendía asaltar sobre avenida Andrés Molina, en la colonia Sinatel, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes aseguraron y trasladaron al MP al conductor de la camioneta y sus custodios para que rindieran su declaración. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

...Y dos jinetes más viven pa' contarla

En diferentes hechos, dos motociclistas sufrieron accidentes en la colonia Tlatilco, de la alcaldía Azcapotzalco. En el primer hecho, paramédicos del **ERUM** atendieron a una mujer que fue arrollada por un camión de plataforma cuando viajaba en su motocicleta, el chofer responsable fue detenido por **elementos policiacos**. A dos calles, otro motociclista chocó contra la parte trasera de un automóvil sufriendo varias lesiones. [Metro](#)

Discute y mata a golpes a su madre

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que mató a golpes a su madre porque lo mandó a trabajar, el crimen ocurrió dentro de un domicilio en calle Río Rhin, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos del **ERUM**, que arribaron al sitio, certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pica a su compa durante una riña

Policías capitalinos detuvieron a un hombre que atacó con un cuchillo a su amigo cuando se encontraban sobre calle Samuel, de la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. La víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano en situación grave. [El Gráfico](#)

Combate Policía al hampa sin tregua

Elementos de la SSC, adscritos a labores de vigilancia en la alcaldía Miguel Hidalgo, detuvieron a tres sujetos, dos por el delito de robo a transeúnte y otro por violencia contra las mujeres. La detención fue realizada por personal de la Policía Auxiliar perteneciente al **Programa Blindar Miguel Hidalgo**, en las colonias Verónica Anzures y Torre Blanca de dicha demarcación. [La Prensa](#)

Llaman a vigilar el abandono de canes en peregrinaciones

Durante la celebración de la Virgen de Guadalupe, en diciembre de 2022, alrededor de 200 perros fueron abandonados y para disminuir la cifra este año, la diputada Jannete Elizabeth Guerrero exhortó a las autoridades a incluir en el operativo "Bienvenido Peregrino 2024" a la Agencia de Atención Animal. Propuso que la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC** y Agatan informen si cuentan con datos y estadística sobre el abandono de seres sintientes durante y posteriormente a las peregrinaciones. [24 Horas](#) / [Ovaciones](#)

Ciclistas que no respetan reglamento; "Nos falta cultura vial"

Ciclistas sobre las banquetas, afuera de la ciclovías, circulando en sentido contrario e incluso, utilizando los carriles de los coches para rebasar, pueden observarse cotidianamente en las calles de la CDMX. Una de las zonas donde más se repiten estas acciones es el Centro Histórico, un vendedor de la zona comentó que, a un joven, apenas hace poco lo tuvieron que ayudar **policías preventivos** porque en el incidente se rompió la nariz y el peatón con el que chocó iba lastimado del pie. [El Universal](#)



Acusan privatización del Parque de los Venados

Alrededor de 50 comerciantes denunciaron privatización del Parque de los Venados y el cobro de piso, por lo que cerraron las avenidas División del Norte y Municipio Libre, en la alcaldía Benito Juárez. Por su parte, los **policías de la demarcación** los desalojaron. [Basta](#)

Apagados, los detectores de metales de las estaciones

Desde 2009 y a raíz de un atentado con arma de fuego dentro de la estación Balderas, donde dos personas fueron asesinadas, el Metro instaló 37 arcos detectores de metales. Las autoridades del STC indican que "la oportuna detección de armas u objetos ayuda en la prevención para que no ingresen con objetos que pongan en riesgo la integridad de los pasajeros o las instalaciones y continúen su viaje. Incluso, los **policías bancarios** fueron dotados de 'garrets' o bastones. [El Gráfico](#)

Avanzan acciones contra violencia en Cuauhtémoc

A través de la Mesa de Construcción de Paz que instaló la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, con el apoyo de la FGJ de la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Policía de Investigación, se ha logrado atender delitos de alto impacto y casos de violencia de género. De acuerdo con la información de la demarcación, a través de la Fiscalía capitalina se iniciaron 44 carpetas de investigación, se inhibieron 20 delitos de alto impacto y se atendieron nueve casos de violencia de género. [Ovaciones](#)

Columna Altavoz: A toda velocidad: prevenir / Salvador Guerrero Chiprés

En comparación con el 2018, el año con más robos de automóviles en la capital nacional, este 2024 hay una disminución de 51.3%. Un avance definitivo con impacto en la percepción de seguridad; aun así, insuficiente. Construyamos un esquema para potenciar la colaboración de las autoridades policiales, la Fiscalía y las empresas de seguros. Ya existe una determinación al respecto de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y sobre la cual trabajan la SSC, liderada por **Pablo Vázquez** y el C5, así como el sector privado. [Basta](#)

Columna El Caballito: ¿Y la seguridad en el Metro?

Focos rojos se prendieron en el Gobierno capitalino y sobre todo entre los usuarios del Metro, tras el ataque con arma blanca registrado en la estación Tacubaya y que dejó cuatro personas heridas. Nos hacen ver que si hay un sitio en donde los capitalinos se sienten seguros es el STC aunque lo sucedido dejó ver la falta de medidas de vigilancia. Es un hecho "excepcional", como aseguró el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, pero que no debe ser pasado por alto y mucho menos minimizado. [El Universal](#)

Columna Circuito Interior

Doble contra sencillo que partir de hoy empezarán las típicas propuestas en respuesta al apuñalamiento de cuatro personas en Metro Tacubaya. No tardarán en proponer arcos detectores, regreso de la Guardia Nacional, soluciones similares que han demostrado una y otra vez que no solucionan nada. ¿Y la salud mental? Parece que no todos están preparados para esa conversación. [Reforma](#)

Columna De Frente y de Perfil: Dotar de seguridad, ofrece López Casarín / Ramón Zurita Sahagún

La alcaldía Álvaro Obregón decidió entrarle de lleno al tema de la seguridad, implementando un sistema de seguridad ciudadana. Se trata de un programa con innovaciones tecnológicas, con el uso de drones, arcos de lectura de matrícula vehicular, dispositivos de reconocimiento facial, además del reclutamiento y formación de **mejores elementos de la Policía**. El alcalde Javier López Casarín destacó que ninguna estrategia de seguridad tiene éxito si no atiende también los factores sociales que provocan la inseguridad, por lo que se enfocarán también en reparar el tejido social y en lograr que la Policía sea una institución cercana a la gente.

[Diario Imagen](#)



Policiaco

A tiros ultiman a hombre en Xochimilco

Un sujeto fue asesinado de un balazo en la cabeza sobre calle Xicoténcatl, en la colonia El Mirador Ampliación Tepepan, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

¡Toma chango tu banana! Ejecutan a líder criminal

Autoridades capitalinas informaron que el hombre asesinado a bordo de un auto en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan, era Carlos Guillermo García, "El Chango", líder de un grupo criminal dedicado al narcomenudeo, extorsión, secuestros y homicidios en esa demarcación; era cabecilla desde hace décadas de la banda Los Changos y rival de La Mano con Ojos. [Basta](#)

Sangran a taqueros

Dos taqueros fueron ejecutados cuando se encontraban en un puesto semifijo ubicado en calle Lago Naur, de la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Reportes **policiacos** indican que el ataque presuntamente fue por parte de criminales del CJNG por la pelea de plaza, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#)

Bailó las calmadas

Un sujeto identificado como "El Pulpa" asesinó de un disparo en la cabeza una mujer con quien su esposa habría tenido una riña cuando se encontraban en un evento de música sobre calle Soles, de la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Mueren tres y una más queda herida

Tres jóvenes perdieron la vida tras ser atacados a balazos en calle Palmira, de la colonia Juan González Romero, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron los decesos; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Muere motociclista aplastado en la México-Cuernavaca

Un motociclista perdió la vida tras ser aplastado por un autobús de pasajeros, en la autopista México-Cuernavaca, cuyo conductor se dio a la fuga. **Efectivos de la SSC** desplegaron un operativo de búsqueda para localizar al chofer del autobús, quien enfrentará cargos por el delito de homicidio culposo y abandono del lugar del accidente. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Trasladan a 152 internos del Reclusorio Oriente al penal Sur y a la Penitenciaría

Para "despresurizar" los penales de la CDMX, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** reubicó a 152 internos que se encontraban en el Reclusorio Oriente en otros centros de la capital del país. Para el cambio se dispuso un dispositivo de protección y resguardo con personal de Seguridad Penitenciaria, apoyado por elementos de la Policía Metropolitana. [La Jornada](#)



Justicia

Concentran 3 alcaldías 45% de desapariciones de niñas y niños

Las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Cuauhtémoc concentran 44.9% de las 972 desapariciones de niñas, niños y adolescentes reportadas en la CDMX por el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, entre 2019 y el 19 de noviembre de 2024. El director general de la fundación Nacional de Niños Robados y Desaparecidos, Guillermo Donaldto Gutiérrez Martínez, indicó que en la capital hay cinco mil 700 carpetas de investigación en la Fiscalía General de Justicia por el delito de sustracción por persona, que refiere a los menores de cero a 17 años. [La Razón](#)

Hallan sin vida a joven desaparecido en Chapultepec

Ángel Fernando, el joven que había sido reportado como desaparecido en el Bosque de Chapultepec, fue encontrado sin vida en la alcaldía Cuauhtémoc y su cuerpo entregado a sus familiares. De acuerdo con las primeras investigaciones de la FGJ capitalina, se tiene conocimiento que el masculino no fue víctima de delito. [Basta](#)

Imagen Destacada

